
 

 
 

 

BGE NYVK 

B2 
Comprensione 
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Lingua italiana – Turismo 

  
 

TUTTE LE RISPOSTE DEVONO ESSERE SCRITTE SUL 

FOGLIO DELLE RISPOSTE. 

Testo 1 

Lei ascolterà l'intervista al presidente dell'associazione Terre Turismo Giorgio Gatta 
che valuta la loro posizione in questo settore. 

I. 
1–5 

 

Decidere se le affermazioni sono vere (V) o false (F). 

 1. L’associazione nata nel 2007 a Faenza si occupa soprattutto della filosofia del viaggio. 

 2. L’interazione con le comunità ospitanti è una vera rivoluzione della relazione con l’altro. 

 3. I nuovi stili di vita del consumo critico sono sempre più diffusi in Italia. 

 4. Sviluppo sostenibile vuole dire anche decrescita dello sviluppo. 

 5. Per difendere l’acqua in Italia è stato indetto un referendum. 

II. 
6–10 

 

Rispondere alle domande. 

 6. Che cosa ritiene importante l’associazione nel rapporto con le comunità ospitanti? 

 7. Che cosa cominciano ad adottare in maniera sempre più pressante le famiglie italiane? 

 8. Quali viaggi sono sostenuti dall’associazione? 

 9. In quale difesa si inserisce l’associazione? 

 10. Quante firme sono state depositate nelle mani del presidente?  



 

Testo 2  

Intervista al presidente del Forum Nucleare Italiano Chicco Testa che parla del ruolo 
dell'energia nucleare. 

III. 
11–15 

 

Decidere se le affermazioni sono vere (V) o false (F). 

 11. Molte imprese italiane fanno parte di questa associazione. 

 12. L’obiettivo del Forum internazionale è l’abolizione dell’uso dell’energia nucleare in Europa. 

 13. Tra poco il prezzo del petrolio raggiungerà i 150 dollari. 

 14. Il ricorso all’energia nucleare comporta rischi simili ad un mutuo a tasso fisso. 

 15. La messa in funzione di una nuova centrale nucleare in Italia è prevista per il 2020. 

IV. 
16–20 

 

In base alle definizioni trovare le parole o i termini tecnici nel testo. 

 16. Scopo che si vuole raggiungere. 

 17. Parte (percentuale) di un insieme (totale). 

 18. Sostanza ricca di carbonio che può bruciare sviluppando luce e calore. 

 19. Somma che occorre pagare per acquistare qualcosa. 

 20. Utilità, frutto, l’essere superiore a qualcuno in qualcosa. 



 

 
 

Testo 1 

1. V 

2. F 

3. V 

4. V 

5. F 

6. 
Che siano loro autori del proprio autosviluppo/ Che siano loro a scegliere 
(scelgano loro) quale tipo di turismo preferiscono/interazione con le comunitá 

7. Dei nuovi stili di vita 

8. 
Quelli che puntano a divertirsi in modo consapevole / che puntano sulla 
consapevolezza e sulla responsabilità. 

9. Della libertá di tutti di avere accesso all’acqua / L’acqua come bene pubblico 

10. 1400 

Testo 2 

11. V 

12. F 

13. F 

14. V 

15. V 

16. Obiettivo/meta 

17. quota 

18. Combustibile/petrolio 

19. Costo/prezzo/spesa 

20. Vantaggio/beneficio/efficienza 
 



 

Testo 1 

INTERVISTATORE: Ok, siamo qui con Giorgio Gatta, presidente dell’associazione Terre Turismo 
Responsabile che è presente qui al Decrescifest di Cesena 2010, e volevamo sapere da lui, 
appunto, qual è diciamo il motivo per cui sono qui e innanzitutto chi sono come associazione e 
di che cosa si occupano. 

GIORGIO GATTA: Ma noi siamo un’associazione che siamo nati a Faenza nel 2007 e ci occupiamo 
di turismo responsabile, cioè promuoviamo la cultura del turismo responsabile per quanto 
riguarda la valorizzazione dei territori circostanti a noi, ma soprattutto inteso come filosofia del 
viaggio, anche dei viaggi all’estero che noi stiamo curando. Quindi turismo responsabile è 
quella modalità di viaggio che si intende nel favorire il rapporto con le comunità ospitanti, e 
che quindi, siano loro autori del proprio autosviluppo, quindi che siano loro a scegliere quale 
tipo di sviluppo turistico vogliono perpetrare per le loro zone di appartenenza, quindi noi 
cerchiamo di favorire questo: l’interazione con le comunità ospitanti, con chi ci ospita, e quindi 
avere un occhio di riguardo e un’ottica particolare rivolta alla relazione con l’altro.  

INTERVISTATORE: Ok. Quale è il motivo per cui siete presenti qui al Decrescifest? 

GIORGIO GATTA: Beh, il motivo principale, perché noi ci riconosciamo come turismo responsabile 
nell’ambito del consumo critico che in Italia ha avuto un forte impulso, una forte influenza in ... 
negli stili di vita, dei nuovi stili di vita che le famiglie italiane cominciano ad adottare in 
maniera sempre più pressante, quindi son sempre di più le persone che in Italia cercano di ... 
nuove motivazione rispetto agli stili di crescita di... e anche di decrescita come noi intendiamo 
lo sviluppo sostenibile, e che quindi nella ricerca dei nuovi stili di vita anche il tempo libero, 
anche il... la cura del tempo libero con uno stile, appunto, un comportamento che sia in 
sintonia con la responsabilità, la consapevolezza del nostro tipo di viaggio e quindi curiamo 
anche la parte quindi dei viaggi che fan parte appunto della natura dell’uomo che comunque 
vuole anche cercare nel tempo libero di divertirsi in maniera consapevole. 

INTERVISTATORE: Ok. Il Decrescifest quest’anno ha come tema i quattro elementi fondamentali: 
aria, acqua, terra e fuoco. Noi, come associazione Senso Civico ci occupiamo, diciamo, in modo 
particolare dell’acqua. A questo proposito volevo chiedere qual é diciamo il tuo pensiero su 
quello che è il bene comune acqua, la gestione del servizio integrato di distribuzione 
dell’acqua, in Italia e, in generale, nel mondo.  

GIORGIO GATTA: Mah, questo é un periodo in cui noi dobbiamo fissare anche una... un tipo di 
lotta rispetto ai diritti civili e umani delle persone, e uno dei diritti fondamentali è quello del 
bene comune acqua, come noi lo intendiamo, cioè noi ci inseriamo a pieno titolo nella difesa 
appunto del diritto di ciascuno di avere... di poter usufruire dell’acqua a tutti i livelli e quindi 
dell’acqua come bene pubblico. Dev’essere sancito, dev’essere – è stato approvato da poche 
settimane anche a livello di Nazioni Unite che dell’acqua come bene comune − noi crediamo 
che anche in Italia le leggi che stanno per essere varate siano molto pericolose e che quindi 
bisogna cercare in tutti i modi di disincentivare questa idea della privatizzazione dell’acqua 
come unica maniera per, diciamo, sostenere anche il processo produttivo in relazione all’acqua. 
Quindi assolutamante pieno appoggio ai referendum, i referendum che le associazioni hanno 
portato avanti in Italia con 1400 firme che sono state depositate da pochissimo tempo nelle 
mani del presidente Napolitano, quindi questa per noi è una delle priorità, delle emergenze che 
sicuramente in questi mesi dovremo avere e focalizzare l’attenzione anche come associazioni.  

 



 

Testo 2 
Energia nucleare  

Parliamo ora di energia! Costituito il 7 luglio di quest’anno il Forum nucleare italiano, ma é ora per 
i suoi primi passi. Ma quali sono i suoi obiettivi? Sandro Marini lo ha chiesto al presidente del 
Forum Chicco Testa. 

- Ma il forum é un’associazione a cui fanno parte un numeroso gruppo di imprese italiane ed 
internazionali che promuovono l’energia nucleare e lo scopo del forum é quello di favorire una 
discussione e un’informazione per quanto possibile trasparente e obiettiva. Per questo scopo il 
forum ospiterá anche le opinioni di chi non é d’accordo con la scelta nucleare. E cercherá di 
favorire un confronto, ripeto razionale e il piú possibile neutrale e tra le diverse opinioni. 

- Perché sí al nucleare? 

- Potrei rispondere semplicemente perché tutti i paesi importanti hanno una quota di energia 
fatta con il nucleare e tra i paesi grandi solo l’Italia non ha il nucleare. Diciamo che l’energia 
nucleare rappresenta una assicurazione contro la variabilitá dei prezzi degli altri combustibili, 
abbiamo visto tutti il petrolio a salire fino a 150 dollari e poi ha un effetto ambientale molto 
positivo perché é completamente privo di emissioni, sia le emissioni inquinanti, sia la tanto 
citata CO2, l’anidride carbonica che é la componente principale dell’effetto serra. 

- Si puó parlare di benefici economici per il paese? 

- Guardi io dico che investire nell’energia nucleare é come prendere un mutuo a tasso fisso. 
Qualche volta forse il tasso fisso ti puó costare di piú del tasso variabile, ma quantitá si 
salgono sei ben contento di aver fatto tasso fisso. Il costo dell’energia nucleare ha un 
vantaggio é stabile nel tempo anche in un lungo periodo e quindi rappresenta una 
assicurazione sul futuro. 

- Partendo da oggi secondo Lei quando potranno entrare in funzione le nuove centrali? 

- Questo purtroppo non é un problema che riguarda l’energia nucleare, ma riguarda il sistema 
paese. In Italia come sappiamo le cose sono piú difficili da fare che in altri paesi. Diciamo che 
l’orizzonte del 2020 mi sembra un orizzonte raggiungibile. 


